

INFORMACIONES

Crónica Teatral

Cumpliendo la Nueva Ley Municipal

Posiblemente en la sesión de la Facultad Técnica de Ingenieros, que se verificará esta noche se hará la designación de los tres miembros de la Facultad que serán propuestos al Municipio de esta capital para integrar la Comisión respectiva que de conformidad con la Nueva Ley de servicios Municipales que empezará a regir el 1º de Enero próximo inspeccionará los trabajos municipales y dictaminará en todas las obras que con su profesión se relacionan.

Los probables candidatos son los Ingenieros don Fernando Cabezas, don Roberto Ortiz y don Silvestre Solís León.

Feria de Ganado de ayer en Heredia

Muy concurrida estuvo la feria de ganado verificada ayer en la ciudad de Heredia. Los precios fueron más o menos iguales a los habidos en la Plaza de Alajuela el lunes pasado o sea \$0,40 el kilo de ganado en pie. En cuanto a los cerdos estos subieron de precio en algunos puntos y es probable que en las ferias de la semana próxima se mantengan tales precios.

Clausura de la Escuela Normal

El Director de la Escuela Normal de Costa Rica saluda a Ud. atentamente y se complace en invitarlo al acto de clausura del presente curso, que se efectuará el día 12 de este mes a las 19 horas, en la Sala Magna del establecimiento.

Sentido fallecimiento

Anoche falleció el señor don Juan Rodríguez portero conserje del Palacio Nacional y uno de los empleados públicos más antiguos y cumplidos. Por su carácter jovial y honradez era muy estimado de todos sus Jefes y amigos.

Al consignar esta triste noticia damos a sus familiares el más sentido pésame.

Naufragio de una lancha

Sabemos de manera extraoficial que la lancha nacional "Poás", se perdió totalmente el domingo 7 del corriente en el río de Térraba viniendo ya de su viaje de regreso.

La tripulación y pasajeros se salvaron a nadado.

De Puntarenas han salido ayer embarcaciones para prestar auxilio a los naufragos y salvar la carga si fuera posible.

Tan pronto se obtengan nuevos detalles los transmitiremos a nuestros lectores.

La escuela de Aranjuez

El elegante edificio para la escuela del pintoresco barrio de Aranjuez quedará terminado posiblemente en el curso del mes de enero próximo.

Hemos estado varias veces en aquel lugar y hemos visto la rapidez con que se llevan a cabo los trabajos. Será uno de los mejores edificios escolares de la capital, pues su valor total subirá a \$130 000 y está situado en un lugar ventilado y con un panorama precioso. Los miembros de la Junta Progresista del barrio se preparan para la inauguración de la escuela y piensan llevar a cabo una fiesta que corresponda a los esfuerzos hechos en pro de una obra tan valiosa y provechosa para el vecindario.

En viaje hacia el exterior

Mañana parten para la ciudad de Nueva Orleans los estimables esposos don Daniel Reyes y doña Edelmira Soto de Reyes.

Su viaje es sólo de recreo y a su retorno fijarán su residencia en Panamá en cuyo país vecino ocupará el señor Reyes una brillante posición, siempre amparado a su carrera profesional que como competente veterinario graduado en la Universidad de Chile posee.

LA PRENSA les desea una travesía feliz y muchos éxitos.

La odisea del reloj de Jeremías Garbanzo

Conversando ayer con Marcial Garbanzo hermano de una de las víctimas de Buenos Aires Jeremías Garbanzo, nos manifestó que había recuperado el reloj que llevaba su hermano cuando le dieron muerte los sicarios de la tiranía. Tal joya fue robada a su hermano por el famoso "Camilón", y vendida días después a un señor vecino de la ciudad de Alajuela y tan luego como él supo se apresuró a comprarla para conservarla como un recuerdo de su querido hermano. Debido a ciertas señas especiales que su hermano Jeremías había hecho al reloj y que Marcial conocía le fue fácil identificarlo.

Combatiendo la anquilostoma

La Comisión nombrada por el Departamento de Anquilostomiasis y que ha recorrido toda la región de San Pedro del Poás ha dado magnífico resultado.

Tenemos informes por vecinos de aquel lugar de la activa labor que los señores inspectores del Departamento realizaron, proporcionando medicinas a los pacientes y haciendo curaciones eficaces.

Todo el vecindario se muestra agradecido por esta campaña en pro de la salud que ha iniciado el Dr. Solón Núñez en muchos pueblos de la República atacados de ese terrible mal que ya va desapareciendo.

Hoy llega a la Capital el Sr. Vicepresidente de la República

Procedente de Europa retorna hoy a la Patria, nuestro estimado y buen amigo el Lic. don Carlos María Jiménez primer Designado a la Presidencia de la República.

Gran número de amigos salieron ayer a nuestro puerto del Atlántico para recibirlo.

LA PRENSA le expresa por ese medio su más afectuoso saludo y se complace con estrechar la mano del caballero y del amigo.

Verdaderas joyas de arte

Es indudable que el industrial, el comerciante, el obrero y todos cuantos ofrecen sus productos y obras al público, se acreditan tanto por la seriedad y buen trato para sus favorecedores como por la elegancia de sus obras. El culto jardinero don Samuel Vargas Coto ha podido acreditar su elegante trabajo de jardinería cumpliendo todos esos requisitos. En la jardinería La Moderna encontrará siempre el público las mejores y más variadas colores de flores y los trabajos del señor Vargas Coto sin disputa son siempre los más apetecidos especialmente para regalos de bodas, arreglo de casas, para fiestas sociales, etc. etc.

Aceptada la apelación de la Facultad de Ingeniería

La Municipalidad de San José aceptó ya la apelación, interpuesta por la Facultad de Ingeniería acerca del acuerdo municipal que faculta a las empresas de energía eléctrica de Felipe J. Alvarado y Co y a la Costa Rica Eléctrica and Traction Company para mantener sus líneas aéreas por veinte años más. Toca ahora a la Secretaría de Gobernación resolver este importante asunto. El señor Presidente de la República está interesado en dar a esta cuestión una solución satisfactoria y al efecto consultó a un grupo considerable de Abogados.

Ya fue publicada la opinión del Lic. don Cleto González Víquez ex-presidente municipal y autor de algunos de los contratos con aquellas compañías.

También contestó el Lic. don Tomás Fernández Bolandi. Veremos en que termina este asunto que ha ocupado durante algunos días la atención pública.

Whisky Escosés Jhon Demar y Cognac Martell Almacén La Magnolia

LA MALA LEY

Anoche se representó en el América "La mala ley", de Linares Rivas. El gran autor de "La Garra", como abogado y legislador, convierte el escenario en tribuna para predicar contra las malas leyes, enmendándose a sí mismo, el abogado sin bufete y al senador vitalicio que casi nunca fue al Senado.

"La mala ley" es la que autoriza a los hijos para exigir del padre viudo que les entregue "la legítima" que les "pertenece"; la parte que en los bienes matrimoniales pertenecía a la madre ya muerta, aunque para entregarles "la legítima" haya que malveender la hacienda familiar pulverizándola y aventándola a los cuatro vientos.

El autor con brillantes parrufadas y un cúmulo de frases efectistas, combate esa mala ley que existe en España (y en muchos otros países) y que despierta en los hijos el egoísmo y la codicia convirtiéndolos en enemigos de sus propios padres.

También entre los hijos hay excepciones, y el autor tiene buen cuidado de presentarnos, junto a los dos hijos codiciosos y egoístas por el propio influjo de la ley, otra hija generosa y noble que se sacrifica a sí misma, ofreciéndose en matrimonio a un hombre rico que no lo ama, sólo por salvar a su buen padre de la desesperación y de la ruina, indignada ante la conducta de sus propios hermanos, y el hombre rico, que no quiere la esposa comprada, sino ganada por el amor, accede con su dinero a salvar al anciano de la rapiña de sus hijos, devuelve a la joven su palabra de casamiento y ella se siente conquistada ante una generosidad y una nobleza que no sospechaba.

Es una de esas obras que no provocan grandes ovaciones, pero que se oyen con el más profundo interés; que obligan más a la reflexión que al entusiasmo.

Cristina, la hija buena, la única hija verdadera, ya que los otros hijos más parecen especulistas o acreedores de su padre, tuvo en Mercedes Díaz una intérprete felicísima, que puso en el simpático personaje mucho cariño y mucho talento.

Perdiguero hizo el galán rico y generoso, todo nobleza y lealtad, y puso en el personaje una naturalidad tan admirable, una sencillez tan llena de grandeza espiritual, que la justa admiración del público se tradujo en una gran ovación al final de cada una de sus escenas.

Elvira Flores se ganó toda la simpatía del público, interpretando con mucha ternura el papel de una joven que vive con la familia del pleito y que a todo trance quiere sacrificar sus escasos recursos a la ayuda del buen

anciano despojado por sus hijos.

El señor Córdoba nos dio la impresión exacta del señorito golfo y perdedor, pervertido por todos los vicios. Lo caracterizó y lo hizo admirablemente.

El padre tan amargado por los hijos y por la ley, lo interpretó el señor Nieva, dándole al personaje un amargo sentimiento y un dolor recubierto de altivez y de energía.

El señor Bonete interpretó con mucha justeza el papel de administrador calculista y marrullero, en cuyas manos se van quedando poco a poco las fincas que administraba.

Los demás, todos personajes de menos importancia, dieron al conjunto esa perfección armónica que tanto el público agradece.

Esta noche se pondrá en escena "Primavera en Otoño" de Martínez Sierra, de quien se ha dicho que es el autor que mejor conoce el corazón de la mujer.

Mañana dará esta compañía dos funciones en el Teatro Moderno.

"María", la inmortal novela de Jorge Isaacs, convertida en preciosa comedia sentimental, fue estrenada por esta compañía en Bogotá el año pasado, con un éxito extraordinario. Muy pronto la verá nuestro público en el América.

B. M.

La nueva Directiva del Colegio de Abogados

Ayer noche se eligió el Consejo Directivo de esta Institución resultando integrado por los siguientes distinguidos personas.

Presidente, Lic. don Alejandro Alvarado Quirós; Secretario don Arturo Sáenz, Prosecretario, don Roberto Loría Iglesias; Tesorero, don Octavio Moya; Fiscal, don José M. Vargas Solís; Vocales: don Manuel Sáenz Cordero, don Guillermo Mata, don Francisco Ross, don Raúl Gudián, don Alfonso Barrantes.

Se acordó que en la sesión que ha de celebrarse el primer miércoles del mes de Enero próximo, se procederá a la toma de posesión.

Cigarrillos Flor de Cuba y Bock y Cº. Puros Habanos y Picadura. Almacén La Magnolia

LA PRENSA

DIARIO DE LA VIDA NACIONAL

DIRECTOR -- GERENTE
ENRIQUE FONSECA ZUNIGA

REDACTOR
BERNARDO MERINO

ADMINISTRADOR:
RAFAEL FONSECA CALVO

Agente General de Anuncios: BELISARIO LORIA

EDITORES:

SOCIEDAD "GERMINAL"

JEFE DE TALLERES: RICARDO FALCO

Teléfono 71 — 7ª Av. Este N.º 344 — Apartado P

Nota del día

SIEMPRE PENSANDO EN LA GUERRA

La obsesión del aeroplano

Hace tiempo que en los Estados Unidos se ha iniciado una campaña de propaganda popular para obligar al gobierno a construir el mayor aeroplano. El que más actividad pone en esa propaganda, es Arturo Brisbane, el periodista millonario que dirige toda una red de periódicos.

Son muchos los americanos que no consideran asegurada la intangibilidad de su nación si ella no dispone de muchos miles de aeroplanos propios para la guerra.

Este inquieto temor se ha intensificado después de las maniobras navales, por haberse declarado que el Canal de Panamá no está bien asegurado contra posibles ataques de fuerzas extranjeras. Los marinos comprobaron, en los últimos experimentos, que una flota enemiga con cañones de diez y seis pulgadas y buenos aeroplanos, podría destruir las esclusas dejando completamente inútil el Canal.

Con este motivo, se le pide al gobierno americano que procure construir cuanto antes el proyectado Canal de Nicaragua, que sería más fácil de conservar que el de Panamá.

Pero la obsesión de los que tanto se preocupan por este asunto, está en los aeroplanos. Y tienen razón sobrada para no perder de vista ese importantísimo aspecto de la defensa nacional.

Inglaterra tiene ya en actividad diez y ocho escuadrones de aeroplanos de combate. Y su programa consiste en seguir construyendo aparatos hasta elevar ese número a cincuenta escuadrones.

Francia es la nación que tiene mayor ejército en los aires, hasta el extremo de que los franceses no se recatan para decir que ellos podrían bombardear impunemente cualquier ciudad de Europa cuando lo creyeran necesario.

Del Japón no se dice el número de aparatos con que cuenta; pero sí se sabe que los japoneses tienen veintiocho fábricas de aeroplanos trabajando de día y de noche.

Rusia no se ha quedado rezagada y tiene tantos aeroplanos de guerra, que en Moscú se asegura que, dentro de cuatro años, será Rusia la primera potencia aérea.

Las naciones pequeñas y medianas que no pueden permitirse esos lujos y esos esfuerzos, no tienen más remedio que esperar a la buena de Dios lo que pueda ocurrir en el porvenir.

Pero los Estados Unidos que tiene el control de casi toda la América, que posee tres cuartas partes de todo el oro del mundo y que está en sordos pleitos internacionales con las grandes potencias por competencias financieras y comerciales, no puede quedarse atrás en preparativos militares sin exponerse a perder todos esos pleitos cuando la ocasión llegue.

La propaganda norteamericana en favor de los aeroplanos está muy justificada. Sólo grandes flotas aéreas pueden asegurar la defensa del Canal de Panamá y de las costas y posesiones americanas contra los posibles ataques de cualquier escuadra extranjera, que no podría resistir el ataque de los cielos.

Y los americanos tendrán la superioridad en el aire cuando quieran tenerla. Como tienen hoy el sesenta por ciento de la producción mundial de automóviles, podrán tener la misma proporción en la producción de aeroplanos. Sólo necesitan que aparezca otro Henry Ford dedicado a esa industria. Y los hombres de esa clase no escasean en los Estados Unidos.

El día que los americanos se lo propongan, vamos a tener aeroplanos hasta para ir a almorzar.

BERNARDO MERINO

GRAN FABRICA DE REFRESCOS GASEOSOS DE TODAS CLASES

LA MEJOR

Situada en la Calle 5ª, entre Avenidas 6ª y 8ª Sur.

Propietario, JUAN LUIS CAMPOS

Teléfono Núm. 190 — SAN JOSÉ — Apartado Núm. 935

Curiosa conversación entre don Alfonso y el Embajador americano

Madrid, diciembre. — El corresponsal de una Agencia americana, ha remitido la siguiente información:

Mientras Blasco Ibáñez, el novelista español y unos cuantos expatriados menos célebres están atacando desde fuera al Rey Don Alfonso, el monarca español ejerce una influencia política más positiva que la que pueda ejercer ninguna otra testa coronada de Europa, y muy bien puede sonreír y hasta compadecer a sus difamadores.

A fin de agitar la opinión pública española en favor de la caída de la monarquía, será necesario, en primer lugar, hacer propaganda entre el pueblo, y en segundo lugar, lograr que se crea lo que se propale. Pero la opinión de los observadores de aquí, competentes para discutir sobre la posición del Rey Don Alfonso, es que aun cuando fuera posible con seguir que oyese a los propagandistas todos los españoles, la popularidad del Rey permanecería todavía intacta, por lo menos en un 95 por ciento.

El Rey Manuel de Portugal perdió su trono, porque su pueblo se moría de hambre, mientras él compraba collares de perlas para Gaby Deslys. La acusación más grave contra Don Alfonso, es que posee un excelente caballo de carreras y que pasa los veranos en San Sebastián, que es el balneario más aristocrático del Norte de España. Su pueblo no se muere de hambre. Lejos de eso está bien alimentado y contento.

Quizás el cinco por ciento de la población de España esté descontento con el Rey por haber abrazado la causa del General Primo de Rivera, hace un año, sancionando su movimiento para disolver las Cortes y expulsar a los burócratas. Este cinco por ciento representa el contingente rico y con títulos de nobleza que quiere un gobierno parlamentario, y esa es la suma total de su descontento.

Lo que se dice sobre la popularidad del Rey Alfonso es evidente. Su amistad con el Embajador americano Alexander P. Moore, no es más que una prueba del espíritu democrático del Rey. Dícese en Madrid que el Embajador Moore fué invitado al Palacio recientemente con el objeto de charlar con el Rey.

La conversación de los dos según los que tuvieron el privilegio de oírlo, versó frecuentemente sobre la guerra hispanoamericana, en que España perdió a Cuba, las Filipinas y Puerto Rico. Dícese que el Rey Don Alfonso dijo que España no lamentaba las pérdidas de las dos primeras posesiones, pero no veía motivo alguno para que los Estados Unidos se apoderasen de Puerto Rico.

El Embajador Moore comentó que, en lo que a él personalmente concernía, España podría, sin el menor reparo, recuperar todas estas tres posesiones.

«No, gracias—dijo el Rey. Guárdenlas ustedes». Estas anécdotas sem-jan-

tes son conocidas de los círculos más aristocráticos de Madrid. No merman el prestigio personal del Rey Don Alfonso, entre el pequeño contingente político cuyos títulos tienen su origen en la monarquía y que están deseosos de retenerlos.

Siempre que se presenta el Rey Don Alfonso en público afluye el pueblo a las calles para vitorearlo. Con frecuencia, sin embargo, ha escogido el aristocrático Paseo de la Castellana para sus ejercicios ecuestres de las primeras horas de la mañana, sin guardias ni escoltas de ninguna clase que lo acompañen. En cuanto a lo dumentaria, es un verdadero modelo para sus súbditos. En verdad, los trajes parisien ses son los favoritos del Rey y de la Reina, y sustituyen por completo a los de la antigua España donde las Cármenes de ojos negros se veían en todas partes con sus pintorescas mantillas y sus altas peluquitas de carey.

En Madrid, Barcelona, Sevilla y en toda España, donde domina hoy la moda, la Carmen ha abandonado la mantilla para adherirse a las últimas modas de París. La mantilla, las peluquitas de carey y las mantas bordadas se reservan casi exclusivamente para las tiendas donde los americanos ocasionalmente pagan precios casi prohibitivos por esas curiosidades españolas.

Recientemente, en una corrida de toros de gala, la Reina se vió obligada a presentarse con el traje típico del país. Unas cuantas damas de la corte se presentaron igualmente vestidas, como señal de simpatía a la Reina; pero la mayoría de las mantillas, peluquitas y mantas que allí se vieron, según observadores competentes, las usaban las mujeres inglesas y americanas que visitaban a Madrid.

El Rey Don Alfonso más que nadie es el responsable de esta modernización de la indumentaria. Pero desde el punto de vista económico y político tiene por delante una enorme tarea. Sus admiradores dicen que él es capaz de crear los destinos de su país, y que no hay duda de que si su salud se lo permite, permanecerá en el trono de España todo el tiempo que quiera, pese a cuantas tentativas revolucionarias puedan emprenderse.

Blasco Ibáñez, el jefe del movimiento antimonárquico, está desterrado, es poco conocido en su país, y quizá sus obras se-n m o s famosas en España hoy que en cualquier otra nación.

Cajas de confites Louney Cadbury y Frey. Uvas y manzanas frescas. Almacén La Magnolia

PARA CURAR UN RESFRIADO EN UN DIA todo el mundo toma el LAXATIVO BROMO QUININA (Pastillas). Los boticarios devolverán el dinero si deja de curar. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO. St. Louis, E. U. de A.

Suscríbase Ud a LA PRENSA

Acusando recibo

«El crimen de las máscaras», por Manuel Ugarte — Editorial Sempere, Valencia, España.

He aquí una novela llena de sugerencias y de interés, escrita en estilo impecable y desarrollada admirablemente.

Manuel Ugarte, ha sabido escribir una narración que subyuga desde las primeras páginas y que le valdrá un éxito franco de público y de crítica.

Las máscaras—esos seres que semejan muñecos de trapo con alma humana—van tejiendo, desde los comienzos del libro, la urdimbre de una historia pasional,

emocionante, que tiene momento de ternura y horas de dolor.

«El crimen de las máscaras», es una farsa por la que desfilan Arlequines y Pierrots, Colombineas y Lucindas, personajes todos tan bien tratados por el autor, que logran producir una honda emoción y nos demuestran cómo el mundo de los polichinelas y el mundo de los hombres tienen infinitas afinidades.

Este volumen, de 250 páginas, impreso en papel-pluma y con artística cubierta en colores, se vende en la Dirección de LA PRENSA, Casa Falcó, al precio de ₡ 3.º.

La Llave

¡Qué admirable es la llave de oro que cierra cuidadosamente la puerta de la torre donde viven los fantasmas!

Si sabes usarla, si tienes cuidado de que en determinados momentos no se abra esa puerta, por más que desde dentro el tumulto de las tristezas, de los temores, de las preocupaciones, de la pasión de ánimo, quiera forzarla, ¡cuánta será tu paz y cuán permanente la alegría!

Al principio es muy difícil mantenerla cerrada: los fantasmas negros tiran de las hojas con toda fuerza; logran entreabrir las y se van colando por allí, e invaden el campo de tu alma, y destierran de él las santas flores de la alegría.

Pero la gimnasia vase haciendo cada vez más fácil y segura. Adquiere en seguida los movimientos astutos de la turba negra y acábase por confinarla definitivamente en la torre de la pena, de las imaginaciones dolorosas, de los miedos sin razón, de las angustias sin objeto...

Lo esencial es ser rápido en los movimientos. En cuanto adviertes que se quiere colar algún fantasma, examina la cerradura, da dos

vueltas a la llave y vuelve la es

palda. El fantasma será insonante. Volverá expresivo. Pretenderá decirte muchas cosas. No hagas caso de sus invitaciones, de sus solicitudes, de sus argucias, de su llanto: lo que él quiere es envenenarte el día.

Dirás acaso que, con tener condenado el castillo entero, escaparías para siempre... Mas debo decirte que en ese castillo moran también las imaginaciones alegres, los pensamientos joviales que nos hacen llevara la vida, y la ciencia está en dejar a éstos libre la puerta y en impedir a los otros la salida...

¡Qué admirable es la llave de oro que cierra cuidadosamente y a su tiempo la puerta de la torre donde viven los fantasmas...!

AMADO NERVO

Cereales, Frutas secas Postum, Corn Flakes, Almendras, Nueces Almacén La Magnolia

LA ESPAÑA ALMACEN DE ABARROTES
Fábrica de Velas, Jabón y Fideos
100 varas al Oeste del Palacio de Justicia
Martinez & Co.
APARTADO N.º 211 TELEFONO N.º 694

EN ESTA CASA TODO LO ELECTRICO
OSRAM
VENDE KOBERG & Co.

EXIJA el Genuino.
SUSTITUTOS NUNCA SATISFACEN ENVOLTURA PLATEADA
BANDA AZUL
Busque el nombre
EPOCH MORGAN'S SONS
SAPOLIO
LIMPIA FRIEGA LUSTRA
SAPOLIO
MARCA DE FABRICA REGISTRADA

VENTA DE LIBROS

En la Dirección de "La Prensa"

7ª Avenida Este, N.º 344. CASA FALCO

Teléfono 71 — Apartado P. — San José, Costa Rica

- OBRAS DE LUIS ARAQUISTAIN
A \$ 3.50 el tomo
- El peligro yanqui
 - España en el crisol
 - Las columnas de Hércules, farsa novelesca
 - El archipiélago maravilloso, novelas
 - La República de los Soviets, Luis Araquistain. \$ 1.00
- OBRAS DE MANUEL UGARTE
A \$ 3.50 el tomo
- La novela de las horas y de los días, pasta
 - El crimen de las máscaras, novela
- OBRAS DE JOSE S. ALVAREZ
a \$ 2.50 el tomo
- Cuentos de Fray Mocho
 - Salero criollo
 - Memorias de un vigilante
 - Cuentos, a 40 céntimos ej.
- OBRAS DE RAMON GOMEZ DE LA SERNA, a \$ 3.00 el tomo
- El circo
 - El chalet de las rosas, novela
 - La malicia de las acacias
- OBRAS DE P. MARGUERITTE
A \$ 3.00 el tomo
- Mi grande
 - La fuerza de las cosas
- OBRAS DE GABRIEL ALOMAR
A \$ 3.50 el tomo
- La política idealista
 - La guerra a través de un alma
 - Verba, prólogo de Azorín
- OBRAS DE MAXIMO GORKI
a \$ 2.50 el tomo empastado
- Tomás Gordeieff
 - Café y Artemio
 - Los tres
 - Los caídos
 - Los vagabundos
 - La angustia
 - En la estepa
 - Escritos filosóficos y sociales, rústica, \$ 1.50
 - Cuentos de Italia, rústica, \$ 1.50
- OBRAS DE ANTONIO ZOZAYA
- La guerra de las ideas \$ 3.00
 - Las auroras 3.00
 - El libro del saber doliente 1.25
 - Los amores muertos 0.30
- OBRAS DE JUAN RUSKIN
- Las piedras de Venecia, pasta \$ 5.00
 - Estudios sociales 2.00
 - Munera pulveris (sobre economía política) 2.00
 - Las mañanas en Florencia 1.50
 - La corona de olivo silvestre 1.50
 - Los pintores modernos 1.50
 - Las siete lámparas de la arquitectura 1.50
- A UN COLON EL TOMO
- Fanatismo político y religioso, Benito Pérez Galdós.
 - El alma de la tarde, poesías, Blanca C. de Hume.
 - Parábolas, Guyau.
 - Bocetos, Alejandro Alvarado Quirós.
 - El resplandor del ocaso, Fco. Soler.
 - Cuentos de amor y de tragedia, Vicente Sáenz.
 - El mundo nuevo, Luisa Michel.
 - El genio de las religiones, Edgar Quinet.
 - Policromía, poesías, Adolfo Esquivel de la Guardia.
 - Nicolai y el pensamiento social contemporáneo, Romain Rolland.
 - Los venenos de la inteligencia. La escuela en la lucha antialcohólica, C. Richet y V. Delfino.
 - La impiedad triunfante, L. Ferri.
 - La Ciencia de las Religiones, 2 tomos Emilio Burnouf.
 - La única salvación, P. J. Proudhon.
 - De frente al ateísmo, L. Arreat.
 - La Ciencia y la Conciencia, C. Vacherot.
 - Ciencia y Materialismo, C. Letourneau.
 - La vida sencilla, C. Wagner.
 - El laúd en el valle, poesías, ilustrado, Humberto Fierro
 - Antología de escritores jóvenes argentinos
 - El poeta egoísta, poesías, Julio Enrique Avila.
 - El individuo y la sociedad, J. Grave.
 - Federalismo, socialismo y anticologismo M. Bakounin.
 - Las diosas de la vida, Soledad Gustavo
 - La juventud intelectual de la América hispana, Alejandro Sux.
 - Manual de Filosofía, Dr. L. Gámbara
 - Madreporas, poesías, José E. Losada
 - Problemas de España, S. Alba
 - La herencia de Carranza, expresidente de México, Lic. Blas Urrea
- BIBLIOTECA POETICA
(Las mejores poesías líricas de los mejores poetas)
- Obras de los siguientes autores:
Carducci : Novalis : Shelley : Dante
Balmont : Wordsworth : Goethe : Maragall : Carr. squilla-Mallarino : Pascoas : Victor Hugo : Horacio : Shakespeare : Musset : Edgar Poe.

LABOR DE LOS CORRESPONSALES De Heredia

Heredia, una de las ciudades que siempre se ha distinguido y lleva el alto honor de ser una ciudad católica, ha festejado este año la Patrona y protectora de la misma provincia la Inmaculada Concepción con el mayor esplendor, lucidez y solemnidad, la hermosa fiesta. El domingo 7, a las 12 del día, principió y anunció con recámaras y música; a las 6 de la tarde, salió de la Iglesia Parroquial la Imagen en procesión acompañada de la Banda Militar y numerosa concurrencia, y seguidamente se celebró el rosario solemne y sermón por el inteligente sacerdote presbo. don Miguel Angel Benavides, sermón que resultó muy expléndido; por la noche, a las 8, fuego de pólvora y retreta, advirtiéndose que este día tuvimos un número más del programa que no estaba anunciado, y

fue la visita de la competente música seleccionada de la Ciudad de Cartago, quienes recorrieron las principales calles tocando alegres marchas, y por la tarde hubo recreo por ellos mismos. Ese fue un número sorprendente y lucido, quedando los heredianos muy contentos y agradecidos, y de esa manera dieron más lucidez a la fiesta de la Inmaculada Concepción. Lunes 8, martes y miércoles, hubo esplendidez en pólvora a las 12 y 6 de la tarde, quemándose durante estos días lucidos juegos pirotécnicos, amenizando todos los actos, con alegres jotas y marchas por la Banda; asimismo los rosarios y misas, han resultado muy solemnes, habiéndose exhibido el famoso Maestro de Capilla don Juan Rafael Alfaro, con el personal de la orquesta y centro coral de niñas; después daremos más datos de la terminación de la fiesta.

CORRESPONSAL

En el Salón Municipal de Barba

Un soberbio baile se efectuó el sábado por la noche en el pueblo de Barba, amenizado por una magnífica orquesta, y a cuyo festival concurren elegantes jóvenes de ambos sexos de la sociedad hereditaria y de otros pueblos circunvecinos. El Salón Municipal fue cedido galantemente para celebrar la fiesta que se inició a las 20 hs. y duró hasta la madrugada del domingo, siempre bajo el fuego del entusiasmo.

El baile fue tomando animación cuando hicieron acto de presencia varios jóvenes de la ciudad de Alajuela, quienes entusiastas y alegres

emprendieron la jornada en briosos corceles, aprovechando la deliciosa noche con sus claros rayos de luna.

Este grupo de alajuelenses, muchachos dispuestos para el jolgorio y la diversión, acrecentó y animó la llama del entusiasmo por su inspiración y desprendimiento.

La fiesta resultó espléndida. Hubo derroche de alegría y todos los concurrentes tornaron a sus hogares llevando en el alma gratas impresiones de las horas felices allí pasadas entre muchachas bellas, que eran hechizos de amor... de ensueños y de ilusión.

Las honras fúnebres en sulragio del alma de don Adolfo Cascante

El cadáver del unca bien recordado amigo don Adolfo Cascante Chinchilla, fallecido ayer en San Sebastián, fue trasladado esta mañana desde su residencia en el citado lugar hasta la Iglesia de la Dolorosa en cuyo templo se efectuaron los oficios religiosos que revistieron toda solemnidad.

La concurrencia fue selecta y numerosa integrada por señoras, señoritas y caballeros de todas las clases sociales.

Las ofrendas florales recibidas alcanzó un número extraordinario, sintiendo no publicar un general detalle por la falta de espacio en la presente edición.

Terminadas las exequias procedióse a la inhumación del cadáver, a cuyo acto asistió distinguida concurrencia.

LA PRENSA hace suyo el dolor que en estos momentos embarga a toda la familia doliente y renueva las protestas de su más profundo sentimiento.

De todo un poco El Cambio

Hoy a las 10 horas

New York.....	400 1/2 0/10
Londres.....	376
París.....	109 1/2
España.....	280 1/2
Italia.....	87 1/2
Sulsa.....	388
Bélgica.....	99 1/2
Amsterdam oro a.	40 1/2
Dólares sobre	
Belrín.....	400
más 10/10	

Los niños del Colegio Salesianos de Cartago vendrán a la capital mañana para recrearnos con un concierto musical en el Parque al que concurrirán nuestras elegantes.

El domingo habrá un tren excursionista a la ciudad de Heredia con motivo de las Fiestas Cívicas que allí se verifican.

En el Nacional se efectuará el próximo domingo un matinee con objeto de recaudar fondos para el Colegio de María Auxiliadora, establecido en San Francisco de Mata Redonda.

Retornó al país después de una gira por la nación norteamericana, nuestro buen amigo don Miguel Borges P. a quien nos complacemos en felicitar viéndole de nuevo en el terruño entregado como siempre a sus actividades.

La estimable dama doña Elena de Acosta, esposa del señor ex Presidente de la República don Julio Acosta García, parte estos días para la capital salvadoreña en unión de su querida hija la señorita Zulay. Un viaje feliz las deseamos.

La Pinotea

La única madera que soporta los temblores es la Pinotea.

En los países tropicales no debe construirse más que con Pinotea.

El que quiera conservar sus edificios toda la vida, que los construya con Pinotea.

Los técnicos, arquitectos, ingenieros y maestros de obras, recomiendan este material como el Non Plus Ultra.

Francia, Japón, Bélgica, España, Argentina, Brasil, México y otras naciones importantes, adoptan como la única madera de construcción la Pinotea.

Habiendo llegado Balsa Blanca

extranjera se venderá a mitad del costo
Un colón libra
ALAMACEN
de Tomás Fernández

RUTOMOVILES PARA ALQUILER

Cómodo y de lujo, N.º 128
Llame a José Joaquín Pania
gus al teléfono N.º 516
Garaa contigua a Palacio de Justicia.

Ricardo Falcó

Se encarga de hacer cualquier pedido de libros a las casas Editoriales de España con gran rebaja de precios.

Ginger-ale Ross, Cola Champagne, Jugo de uva Mosca, el Almacén La Magnolia

EL NUMERO 71 es el del Teléfono de LA PRENSA, lo que se pone en conocimiento de los anunciantes, suscritores y favorecedores de esta empresa.

LA COMPETIDORA COSTARRICENSE TIENE SIEMPRE PARA LA VENTA: Toda CLASE DE ROPA DE PUNTO

LA CASA

Jaime Carranza

En este importante bazar situado en la Avenida Central, encontrarán ustedes todo cuanto necesitan para habilitar una casa, desde los muebles hasta la vajilla, desde los cortinajes hasta las lámparas. Los que se disponen a casarse, no olviden que este establecimiento, en veinticuatro horas, les puede montar la casa a satisfacción del gusto más exigente.

Exposición de juguetes

LA CASA tiene ahora la exposición de juguetes más completa que se puede imaginar, a precios increíbles por lo baratos. Ricos y pobres encontrarán allí para sus hijos los juguetes más lindos, modernos y económicos.

Don Jaime Carranza invita a toda la ciudad a visitar LA CASA. Vayan ustedes a verla, que quedarán satisfechos.

Fábrica de Hielo, Cervezas y Aguas Gaseosas Lager grande y pequeña

TRAUBE

Doble Grande y Pequeña

Aguas minerales: Kola Doble Kola Champagne Cream Soda - Gengerale

Papel marca "El Pino". El preferido de los fumadores. Almacén la Magnolia